



KONDOLENZEN

Johann Mettler



Tief erschüttert geben wir die unfassbare Nachricht, dass mein lieber Gatte, unser herzensguter Papa, liebevoller Opa, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herr

Johann Mettler

Ehrenmitglied der Musikkapelle St. Ulrich

Mitglied der Bergrettung St. Ulrich und der HG Stoaberg

am Samstag, dem 15. März 2014, durch einen tragischen Bergunfall, im 67. Lebensjahr aus unserer Mitte gerissen wurde.

Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, dem 19. März 2014, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Ulrich am Pillersee statt und anschließend begleiten wir unseren lieben Häns zu seiner letzten Ruhestätte.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Dienstag um 19.00 Uhr und am Mittwoch um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Ulrich am Pillersee.

St. Ulrich am Pillersee, Waidring, St. Johann in Tirol, Salzburg, St. Veit an der Gölsen, Oberndorf, am 15. März 2014

Uns fehlt dein Herz, deine Liebe und du:

Deine **Leni**

Deine Kinder **Andreas** mit **Rosi**

Michaela mit **Michael** und **Laura**

Thomas mit **Betty**, **Fabio** und **Luisa**

Deine Godi **Moidei** mit Familie

Deine Geschwister **Georg**, **Sebastian**, **Kathi**, **Barbara** und **Stefan** mit Familien im Namen der Schwägerinnen und der Schwager sowie aller Verwandten, Freunde und Bekannten.

Wir danken für die Anteilnahme, bitten aber, von Beileidsbezeugungen abzusehen.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Bergrettung St. Ulrich am Pillersee, IBAN: AT19 3634 9000 0002 7466, BIC: RZTIAT2349, oder Ärzte ohne Grenzen Österreich, IBAN: AT97 3200 0000 0051 8548, BIC: RLNWATWW.



*Leichtende Tog voller
Musi, Berg und Familienglück!
Nit woana, weil's etz nimma sand,
sondern lochn, weil mas gemeinsam
dalebn hom deain!*

Trauerkerzen



Fam. Würtl Leopold/ Christine
20.03.2014



Fam. Würtl Leopold/ Christine
20.03.2014



Gertrude Rettenbacher
19.03.2014



Wolfgang Müller
17.03.2014



Maria und Manfred Schöpker
17.03.2014



ehemalige Musikkollegin
17.03.2014



Herbst Gottfried
17.03.2014

Kondolenzen

von Wolfgang Müller am 17.03.2014 - 19:56 Uhr

wir wünschen Euch viel Kraft
Wolfgang & Christa Müller
Holger & Andrea Weber

von Gottfried Herbst am 17.03.2014 - 08:31 Uhr

Hans, Danke für die schönen Stunden die wir miteinander verbringen durften, Danke für Deine Freundschaft, Du fehlst uns
Allen viel Kraft und Zusammenhalt in dieser schweren Zeit.
Gottfried u. Annemarie
